

Fra: European Union Agency for Fundamental Rights [<mailto:info@fra.europa.eu>]
Sendt: 5. marts 2014 01:03
Til: Mette Vestergaard
Emne: FRA alert - Violence against women: an EU-wide survey



Dear Madam/Sir,
The European Union Agency for Fundamental Rights (FRA) has published today a report that presents the results of the world's largest survey on violence against women.

The report, entitled *Violence against women: an EU-wide survey*, contains findings from interviews with 42,000 women across all 28 EU Member States. Women were asked about their experiences of physical, sexual and psychological violence, childhood victimisation, sexual harassment and stalking, including experiences of abuse on the internet and other new media platforms.

The survey findings demonstrate that violence against women is an extensive human rights abuse that must be combated with all the means at our disposal. As the report shows, a wide variety of groups need to act, from employers through health professionals to internet service providers. FRA makes a number of proposals to support policy makers in introducing and implementing measures to prevent and respond to violence against women, including:

- Ratifying the Council of Europe's Convention on preventing and combating violence against women and domestic violence, ensuring an approach that takes all forms of violence into account, as well as responding to its consequences
- Reinforcing a victim-centred and rights-oriented approach to victims of violence against women at the EU and Member State level that includes the development and improvement of specialist support for victims of sexual violence
- Developing EU and Member State policies and national action plans to combat violence against women on the basis of evidence that draws directly on women's experiences of violence, as the majority of incidents remain unreported and therefore invisible

The findings will be presented and [streamed live](#) at a high-level event hosted by FRA in cooperation with the Hellenic Presidency of the Council of the EU on 5 March in Brussels.

The full and summary [reports](#), related communication material in all EU languages ([press release](#), [media Q&A and methodology Q&A](#), [video](#), [infographic](#)) are available on the FRA website.



Data is also be accessible online via a [data visualisation tool](#) on the FRA website, where responses to the survey questions can be broken down according to topic, country, age of respondents, and other variables.

We hope that you will assist FRA in bringing the findings to the attention of relevant decision makers, whilst also raising general awareness of the issue. Should you require further information, please do not hesitate to contact us.

Best regards,
FRA Communication Team



Madame, Monsieur,

L'Agence des droits fondamentaux de l'Union européenne (FRA) a publié aujourd'hui un rapport sur les résultats de la plus vaste enquête au monde sur la violence à l'égard des femmes.

Ce rapport, intitulé *La violence à l'égard des femmes : une enquête à l'échelle de l'UE*, contient les résultats d'entretiens réalisés avec plus de 42 000 femmes des 28 États membres de l'UE. Ces femmes ont été interrogées sur leurs expériences de violences physiques, sexuelles ou psychologiques. D'autres sujets ont été traités, tels que leurs expériences en matière de traque furtive (stalking), de harcèlement sexuel, de violences dans l'enfance, et d'abus sur internet et d'autres nouveaux médias.



Les résultats de l'enquête indiquent que la violence à l'égard des femmes est une violation grave des droits humains contre laquelle nous devons lutter avec tous les moyens dont nous disposons. Comme le souligne le rapport, différents acteurs doivent agir, des employeurs aux fournisseurs de services internet en passant par les professionnels de la santé. La FRA présente une série de propositions en vue d'aider les responsables politiques à introduire et à mettre en œuvre des mesures pour prévenir et combattre la violence à l'égard des femmes, notamment :

- la ratification de la Convention du Conseil de l'Europe sur la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique, qui garantit une approche tenant compte de toutes les formes de violence et répondant aux conséquences de cette violence ;
- le renforcement d'une approche axée sur la victime et orientée vers les droits des femmes victimes de violence au niveau de l'UE et de ses États membres, qui inclut l'élaboration et l'amélioration d'une assistance spécialisée pour les victimes de violences sexuelles ;
- l'élaboration au niveau de l'UE et de ses États membres de politiques et de plans d'action nationaux pour lutter contre la violence à l'égard des femmes, sur la base des éléments de preuve directement tirés de l'expérience qu'ont fait les femmes de la violence, la plupart des incidents restant non signalés et donc invisibles.

Les résultats seront présentés et [diffusés en direct](#) lors d'un événement de haut niveau organisé par la FRA en coopération avec la Présidence grecque du Conseil de l'UE le 5 mars à Bruxelles.

Le [rapport contenant les principaux résultats de l'enquête](#) et [un rapport de synthèse](#) et les documents de communication connexes dans toutes les langues de l'UE ([communiqué de presse, questions et réponses relatives aux médias et à la méthodologie](#)) sont disponibles sur le site web de la FRA.

[Un outil de recherche en ligne](#) est également à votre disposition sur le site web de la FRA. Il vous permettra de ventiler les réponses des femmes interrogées de différentes façons, par exemple par thème, par pays, ou par âge des répondantes.

Nous espérons que vous aiderez la FRA à porter les résultats de cette enquête à l'attention des responsables politiques pertinents et à sensibiliser le public à cette problématique. Au cas où vous souhaiteriez d'autres informations, n'hésitez pas à nous contacter.

Meilleures salutations,

L'équipe Communication de la FRA

Click [here](#) if you don't wish to receive these messages in the future.